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Комплексный анализ данных в нефтегазовой геологии

Казанский (Приволжский) федеральный университет

Присваивается степень или квалификация: магистр

Язык обучения: английский
Форма обучения: Очная
Продолжительность: 2 года
Возможность бесплатного обучения: нет
Стоимость: 294 120 руб. в год

Страница программы на сайте вуза:
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Куратор программы: Сабиров Рауф Рафисович
Телефон: +78432337027
E-mail: admission@kpfu.ru

The program is implemented jointly with the French Petroleum Institute, students who have successful
passed competitive admission have the opportunity to obtain two diplomas - a diploma of the Kazan Federal University
and a diploma of the French Petroleum Institute.

Area of professional activity: Fuel and Energy Complex; prospecting and exploration of oil and gas fields; oil and
gas fields management; calculation of oil and gas reserves; design in the field of prospecting, exploration and
development of oil and gas fields, construction of geological models.

Possibilities for further employment: Students of this program successfully combine training with professional
activity being employed at the scientific and educational center of the institute, where they work on production
projects. Graduates are successfully employed at the leading Russian and foreign oil and gas companies, in addition
graduates can continue their postgraduate and doctoral studies.
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Программа реализуется совместно с Французским институтом нефти, студенты прошедшие успешный
отбор и обучение, имеют возможность получить два диплома - диплом Казанского федерального
университета и диплом Французского института нефти.

Область профессиональной деятельности: топливно-энергетический комплекс; поиск, разведка нефтяных
и газовых месторождений; геологический контроль за разработкой нефтяных и газовых месторождений;
подсчет запасов нефти и газа; проектирование в области поиска, разведки и разработки нефтяных и газовых
месторождений, построение геологических моделей.

Возможности дальнейшего трудоустройства: студенты данной программы успешно совмещают обучение
с профессиональной деятельностью, являясь сотрудниками научно-образовательного центра института, где
они работают над производственными проектами. По окончании обучения выпускники успешно
трудоустраиваются в ведущие Российские и зарубежные нефтегазовые компании, могут продолжить
обучение в аспирантуре. 
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